
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE S. MARTINHO DA GÂNDARA 

QUADRIÉNIO 2021/2025 

At a  d a  re u n i ão  n º 2  

 

 Aos dez dias de dezembro, pelas dezoito horas e trinta minutos reuniu, no edifício 

sede da Junta de Freguesia, em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia, sob a 

presidência de Teresa Oliveira, na presença de todos os elementos do Executivo e 

Assembleia. A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------- 

 --------- 1 – Período reservado ao público; --------------------------------------------------------------------- 

 --------- 2 – Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------------------------- 

 --------- 3 – Ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 --------- 3.1 – Aprovação da ata da sessão anterior; --------------------------------------------------------- 

 --------- 3.2 – Aprovação do Regimento da Assembleia de Freguesia; --------------------------------- 

 --------- 3.3 – Informação escrita do Senhor Presidente da Junta acerca da atividade e 

situação financeira da freguesia – Apreciação; --------------------------------------------------------------- 

 --------- 3.4 – Orçamento da receita/despesa e PPI para o ano 2022 – Aprovação; ---------------- 

 --------- 3.5 – Compromissos plurianuais – Autorização; --------------------------------------------------- 

 --------- 3.6 – Mapa do pessoal para o ano 2022 - Aprovação; ------------------------------------------- 

 --------- 3.7 – Regime a meio tempo do Presidente da Junta – Aprovação; ---------------------------

 --------- 3.8 – Alteração ao regulamento de taxas e tabelas de licenças - Aprovação; ------------- 

--------4 – Período reservado ao público ------------------------------------------------------------------------ 

---------No período reservado ao público não houve intervenções. ------------------------------------ 

---------No período antes da ordem do dia, usaram da palavra Rogério Pinho e Manuel Lopes. 

O Sr. Rogério Pinho referiu o que a seguir se transcreve: ------------------------------------------------ 

“---------Boa noite Sra. Presidente da Assembleia de Freguesia, boa noite Srs. Secretários, 

boa noite ao Executivo, boa noite aos membros da Assembleia e boa noite ao público. --------- 

---------Quero felicitar todo o Executivo, os elementos da Direção do CDC e todos os 

colaboradores, pelo enorme apoio prestado ao III trail solidário, “Castro Recarei”. Foi a festa 

do desporto que trouxe gente de muitas zonas do país e grande lustre á nossa freguesia. 

Julgo que estamos todos de parabéns. ------------------------------------------------------------------------ 

---------Quero felicitar ainda o Executivo pela colocação das árvores no passeio da rua do 

Formal. Está assim encontrado o equilíbrio entre o homem e a natureza. --------------------------- 

---------Relativamente ao Orçamento para 2022, vejo com prazer aqui inseridas algumas 

prioridades na segurança rodoviária e dos moradores da freguesia, com as quais estou em 

concordância. Sei que vamos apenas para o primeiro ano do mandato, no entanto fica a 

mágoa de não ver nas previsões a construção da casa mortuária e do alargamento da rua 

das Pedreiras, cujos moradores da freguesia anseiam á algum tempo. ------------------------------ 



---------E sendo esta a última Assembleia de 2021, resta-me esperar que o ano seja produtivo 

em trabalho que transforme esta freguesia num local ainda melhor para se viver. ----------------- 

---------Desejo-vos e às vossas famílias, um feliz Natal e um ano de 2022 cheio de mudanças 

positivas. Obrigado.”------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------O Sr. Manuel Lopes, no uso da palavra, referiu que, na sua opinião, houve um 

descuido no que respeita à limpeza da freguesia, principalmente de valetas. Acrescentou 

que existem ruas que não são terminadas e, devido ao mau tempo, resulta em 

entupimentos. Lamentou a inexistência de verba em orçamento para a limpeza de ruas, 

caminhos e queda de árvores. ---------------------------------------------------------------------------------- 

---------O presidente do Executivo, no uso da palavra, expressou o seu desejo de que o 

mandato corra pelo melhor. Acrescentou que é sempre com satisfação que a Junta de 

Freguesia colabora nos eventos do CDC, eventos estes que dignificam a freguesia. 

Relativamente às obras na Rua Quinta do Formal, referiu que as árvores plantadas foram 

colocadas pela Câmara Municipal e que no início da Primavera pretendem avançar com a 

colocação de relva. No que concerne à casa mortuária, mencionou que esta obra 

permanece contemplada no plano plurianual de investimento, uma vez que, a intenção é 

avançar assim que exista aprovação e condições para tal. Acrescentou que, a Rua das 

Pedreiras também consta no plano de investimentos, assim como orçamento para limpeza e 

reconstrução de ruas e caminhos. Confirmou que, a Rua das Eragdas efetivamente não foi 

contemplada. No que diz respeito à limpeza da freguesia, discordou com o Sr. Manuel Lopes 

não considerando que se encontra descuidada. ---------------------------------------------------------- 

----------No Ponto 3.1 da ordem do dia “Aprovação da ata da sessão anterior”; após votação 

foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----------No Ponto 3.2 da ordem do dia – Aprovação do Regimento da Assembleia de 

Freguesia; os membros não assinalaram qualquer alteração. O Sr. Rogério Pinho mencionou 

que, para evitar a falta de resposta dos membros da assembleia à convocatória, poderia 

constar em regimento, a definição de um prazo para a resposta. O Presidente do executivo, 

no uso da palavra, referiu que se todos os membros da assembleia assumirem o 

compromisso e responsabilidade de responder ao email, com o devido tempo de 

antecedência, de forma a que o elemento seguinte da lista possa ser convocado, o regimento 

poderá manter-se. Posteriormente, caso seja necessário procede-se a alterações. Após 

votação foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------- 

----------No Ponto 3.3 da ordem do dia – Informação escrita do Senhor Presidente da Junta 

acerca da atividade e situação financeira da freguesia – Apreciação; o Executivo prestou os 

devidos esclarecimentos relativamente a atividades desenvolvidas e situação económica. ---- 

 --------- No ponto 3.4 – Orçamento da receita/despesa e PPI para o ano 2022 – Aprovação; 

após os devidos esclarecimentos do Executivo, foi aprovado por unanimidade. ------------------ 



 --------- No ponto 3.5 – Compromissos plurianuais – Autorização; após breves 

esclarecimentos do Executivo, foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------------- 

 --------- No ponto 3.6 – Mapa do pessoal para o ano 2022 - Aprovação; após os devidos 

esclarecimentos do Executivo, foi aprovado por unanimidade ------------------------------------------ 

 --------- No ponto 3.7 – Regime a meio tempo do Presidente da Junta – Aprovação; após os 

devidos esclarecimentos do Executivo, foi aprovado por unanimidade. ------------------------------ 

 --------- No ponto 3.8 – Alteração ao regulamento de taxas e tabelas de licenças - Aprovação; 

o Presidente do Executivo esclareceu que, se pretende isentar do pagamento de taxa, 

pessoas em situação de desemprego, quando solicitam declaração à Junta de Freguesia 

para frequentar cursos e formação do Instituto de Emprego e Formação Profissional. Após 

votação, foi aprovada por unanimidade.  ---------------------------------------------------------------------- 

---------No último ponto da ordem de trabalhos – “Período reservado ao público”, não houve 

intervenções. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------A ata desta sessão da Assembleia foi proposta a aprovação por minuta. Após votação 

da Assembleia de Freguesia foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

---------- E nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada nos termos da lei. ------------------ 

 

 

 

A Presidente:_______________ 

A Primeira Secretária:_______________ 

O Segundo Secretário:________________ 


